

Los crotalidos

Autor AGRAMAR
lunes, 27 de abril de 2009

Los Crotalidos son unos carnívoros anfibios los cuales prefieren vivir en ríos tropicales y subtropicales y sus alrededores, son grandes bestias, reptilianas con cuerpos largos, escamados apoyados en piernas cortas poderosas, capaces de explosiones cortas de velocidad al atacar. La cabeza de un Crotalido es draconiana; sus quijadas llenas de dientes afilados y triangulares que nunca paran de crecer a lo largo de su vida y son completamente capaces de morder a través de las armaduras más gruesas. El Xenologisis Imperial está inseguro de cuánto tiempo vive un Crotalido, con su habito migratorio único les es casi imposible seguir a estas bestias (véase abajo). Se sospecha que el Crotalido se origina en alguna parte alrededor del mundo de la muerte de la esperanza perdida, aunque esto nunca no se ha verificado.

Son depredadores temibles, permaneciendo al acecho en aguas profundas o encubierto a lo largo de bancos de los ríos para atacar a su presa, y un espécimen adulto es completamente capaz de traer bajo el agua a presas muchas veces mayor que su tamaño, con sus mandíbulas y garras afiladas como una cuchilla de afeitar. Son casi inmunes a las lesiones, sus rudimentarios sistemas nerviosos son capaces de soportar el daño más atroz antes de que el animal muera. Los Crotalidos crecen rápidamente para dominar sus habitats, ascendiendo a la cabeza de la cadena alimenticia en pocos años. Una vez que la población de Crotalidos alcance el punto de saturación el Crotalido comienza su migración.

HABITOS MIGRATORIOS

Una vez que la población de Crotalidos haya dominado su hábitat actual hasta el punto de haber destruido a casi todas las criaturas de las que ellos se alimentan , llega a ser necesarios para ellos moverse de sitio o la extinción los alcanzará. Mientras que la mayoría de las criaturas emigran simplemente caminando, volando o nadando a los nuevos habitats, el Crotalido emplea un método en conjunto más inusual para alcanzar nuevos campos de alimentación. El viaje del Crotalido se hace por medio del espacio disforme, desapareciendo de su desolado hábitat y reapareciendo en un mundo nuevo, a menudo muchos años luz mas lejano. Estas apariciones no son manipulaciones conscientes de esta energía ya que el Crotalido no es una criatura inteligente, exhibiendo una mentalidad animal y apareciendo a menudo en mundos no particularmente útiles para sus necesidades. Cuando llegan a su nuevo mundo natal, los Crotalidos son extremadamente agresivos, atacando a cualquier cosa dentro de su línea de visión para establecer su territorio y la dominación del área local, aunque ellas encuentren una amenaza que no puede derrotar, desaparecerán a menudo simplemente buscando un ambiente menos peligroso.

POR GRAHAM MCNEILL